

Durante el reporte del domingo 2 de agosto del **seremi Francisco Álvarez**, la autoridad sanitaria mencionó su preocupación por la cantidad de casos que se mantienen en las comunas de **Valparaíso y Quillota**.

Este comentario fue recogido por el alcalde Luis Mella, quien a través de redes sociales, criticó la disminución de las fiscalizaciones en las calles Quillota. **“Cuarentena sin fiscalización no tiene sentido. Es evidente que en los últimos días no hemos tenido el mismo control de las primeras semanas”**, comenzó escribiendo el jefe comunal.

Anuncio Patrocinado



Mella lamentó la situación y llamó por respuestas de parte de las autoridades regionales. “Esto es injusto con tanta gente que cumple y se cuida. La preocupación del Seremi de Salud debería tener una primera respuesta en el Intendente y Jefe de las Fuerzas de la Región. La fiscalización prometida no se está cumpliendo”, advirtió.

Lo anterior coincide con los cambios y suma de nuevos requisitos anunciados por Carabineros, quienes informaron que para obtener autorizaciones en la Comisaría Virtual, las personas deben utilizar su clave única o bien crear una sesión en el sitio, acción que permitirá no contar con dicha clave.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, el gobernador de Quillota, **Iván Cisternas**, recalcó que se realizan 4 mil controles diarios y ya van 700 detenidos. “Es cierto que se ve más gente. Hay que tomar conciencia por uno. Por ejemplo, la persona que burla los controles se engaña a sí misma y eso aumenta el riesgo de contagio, pues sigue transitando. El control es en bienestar de la salud pública, pero también depende mucho de la seriedad personal con que se tome”.

Además contó que el domingo en la mañana **“tuvimos con el equipo una reunión donde acordamos, mediante un análisis, el cambio en la estrategia de fiscalización, tomando en consideración los recursos que tenemos. La fiscalización será más rígida”**, comentó Cisternas.

“Justamente uno podía sacar permisos solo conociendo el rut de otra persona, ahora será más complejo. El confinamiento, el aburrimiento y lo que eso conlleva, hace que la gente tenga este tipo de acciones. Esto va a ser más efectivo con el nuevo sistema, se van a pedir los carnet en todos los controles existentes”, anunció.

y tú, ¿qué opinas?